



令和3年4月9日（金）発行

学校だより No.1

沼田市立沼田西中学校

新型コロナ対策が継続される中、令和3年度がスタートしました！！

全国的には緊急事態宣言が解除され、群馬県においても多くの市町村で警戒度が下げられました。未だ新型コロナウイルスの脅威は続いており、その予防対策の徹底が求められています。そんな中、本校においても対策を万全にしながら始業式や入学式が行われ、新学期がスタートしました。新型コロナウイルス感染症の対策につきましては、引き続き各ご家庭でも多大なるご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

本年度は、新入生45名を迎え、生徒総数148名でスタートしました。学校教育目標等は昨年度と同じですが、本年度の重点は、昨年度の成果と課題を踏まえ下記の通り設定しました。生徒たちが心から通いたいと思える開かれた学校を目指し、教職員一丸となって頑張りますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【学校教育目標】「高い知性、温かい心、たくましい体をもつ生徒の育成」

- 《目指す生徒像》
- 向学 ……自ら学ぶ生徒
 - 礼節 ……思いやりのある生徒
 - 進取 ……挑戦する生徒

《目指す学校像》…生徒が心から「通いたい」と思える開かれた学校

《目指す教師像》…熱意、誠意、愛情のあふれる教師

【本年度の重点目標】「主体性と支え愛の創造～3つの気（やる気・勇気・根気）を育成する教育活動の推進～」

※本年度の重点目標等を図案化した「学校経営グランドデザイン」をホームページに掲載してありますので、是非ご覧ください。

離退任された先生方、大変お世話になりました

《離退任された先生方》

小野里 慶博 教頭	沼田市立利根小学校（校長）へ
小林（水谷）万結美 教諭	ご退職
坂本 望 教諭	みなかみ町立新治中学校へ
吉田 香澄 養護教諭	利根教育事務所へ
青木 真美 非常勤講師	ご退職



[小野里教頭先生]



[小林（水谷）先生]



[坂本先生]



[吉田先生]

3月26日（金）の修了式の後に、令和2年度の離退任式が行われ、それぞれの先生から、西中に対する深い愛情がこもったお別れの挨拶がありました（青木真美先生は都合により欠席）。その後、代表生徒から離退任される先生方へ心のこもったお別れの言葉と花束贈呈がありました。とても温かく感動的な離退任式でした。

離退任される5名の先生方の今後のご活躍を生徒・職員一同、心から応援しています。

着任された先生方、よろしくお願ひします（4/7 新任式より）

《着任された先生方》

平形 隆正 教頭	沼田南中学校より	倉澤利佳子 養護教諭	薄根中学校より
阿部 美穂 教諭	月夜野中学校より	櫻井 理瀬 非常勤講師	(家庭科)
兵藤 泰明 教諭	薄根中学校より	金子 功 部活指導員	(柔道)
宇敷 志穂 教諭	沼田北小学校より		

本年度、新たに7名の職員が着任し新体制の沼田西中がスタートしました。新任式では生徒代表の茂木大地くんが、「沼田西中学校は、みんな活気がありとても思いやりがある中学校です。また、様々な学校行事がありクラスが一致団結します。これから先生方と一緒によりよい沼田西中学校を築いていきたいです。」と、歓迎の言葉を述べてくれました。

これまでの成果を引き継ぎ更に改善を加え、西中を益々良い学校に発展させていきます。

令和3年度学校職員・PTA本部役員さんを紹介しします

《学校職員》

校長	井口 昌之	3年主任	塚越由美子 音楽 吹奏楽
教頭	平形 隆正	3年1組	吉川 洋之 理科 サッカー
主幹事務長	星野 一枝	3年2組	吉野 智彰 保体 バスケ
教務主任兼2年副担	青木 益巳 社会 テニス	3年副担	阿部 美穂 英語 柔道
1年主任兼1組担任	大澤 誠 数学 卓球	養護教諭	倉澤利佳子
1年2組	春日 大 社会 テニス	用務員	樋口 栄二
5組	兵藤 泰明 特支 国語	教科充実	櫻井 理瀬 家庭
1年副担	宇敷 志穂 保体 バスケ	教科充実	金子 友美 美術
2年主任	高橋 宏輔 国語 剣道	スクールカウンセラー	小林 一郎
2年1組	佐々木真由美 英語 バレー	教育DX	正田 由佳
2年2組	石田 貫太 数学 野球	部活指導員(柔道)	金子 功

《PTA本部役員さん》

会長	星野 博明 様
副会長	林 貴久 様
副会長	志村 光章 様
副会長	深津 章博 様
書記	阿部 真也 様
会計	深代 直樹 様

新型コロナ感染予防対策でPTA活動もいろいろな制限がある中ですが、本部役員の皆様を中心に保護者の方々と学校で連携を深めながら、PTA活動の充実・発展と生徒達の健やかな成長が図れるよう、1年間よろしくお願ひいたします。

希望を胸に中学校生活のスタート！（令和3年度入学式より）



新型コロナ対策のため規模を縮小した入学式が、4月7日（水）に挙行されました。45名の新入生は、緊張した面持ちでしたが、一人一人が呼名された時には元気よく返事ができ、中学校生活への意欲を感じることができました。また、生徒会長の青柳はるかさんから、歓迎の言葉として「中学校は新しい仲間ができ楽しい時間を過ごすことができますが、辛いことがあったときは仲間や先生方、そして私たち先輩に遠慮なく相談してください。一人一人が自分らしく輝き沼田西中学校をより良い学校にしていきたいと思います。」

という話がありました。また、新入生代表の村山寧々さんから、「中学生になり、自分で考えて行動し勉強や部活を頑張り、辛いことがあってもみんなと助け合い一つずつ乗り越えていきたいと思ひます。」という誓ひの言葉がありました。校長からは、本年度の重点目標である「3つの気」を育て沼田西中を主体性と支え愛で溢れる学校にしていきたいと思います」という話をしました。

義務教育総仕上げの3年間であるとともに、たった一度きりの大切な中学校生活を是非充実させてほしいと思ひます。

《コラム～校長室より・校長の独り言～》

新年度のスタートである4月7日（水）、新任式・始業式が8時20分より行われるので、私は3分ほど前に体育館に行きました。体育館の玄関に入ると、あまりにも静かだったので「あれ、まだ生徒達は来ていないのかな？」と思ひましたが、フロアに入ってみると、全員が椅子に座って式が始まるのを静かに待っていたのです。なんて素晴らしいんだ」と心の中で感動しました。また、新任式では代表生徒が原稿を見ずに先生方の目を見て歓迎の言葉を述べていたことにも感動しました。令和3年度の最高のスタートが切れました。

